

Sonja Zimmermann



Ich bin Mama von Leon (geb. 2012) und lebe mit meiner Familie seit 2014 in Kirchberg.

Als Sachbearbeiterin habe ich in verschiedenen Branchen gearbeitet und berufsbegleitend eine Ausbildung in Betriebswirtschaft und zur Naturheiltherapeutin absolviert.

Bis zum Kindergarteneintritt von Leon bin ich als Vollzeitmama zu Hause geblieben und habe Tageskinder betreut. Danach wuchs die Lust etwas Neues zu beginnen und ich habe mich am AAI-Institut zur Spielgruppenleiterin ausbilden lassen. Die Arbeit mit Kindern im Spielgruppenalter bereitet mir sehr viel Freude. Daneben begleite ich Menschen, mit meinem Fachwissen als Naturheiltherapeutin, Human Design Mentorin und Aromafachberaterin.

Stefanie Siegenthaler



Mit meinem Mann und unseren zwei Söhnen, Noé 2019 und Leano 2022, lebe ich in Lyssach.

Ich bin gelernte Fachfrau Betreuung Kind und habe bis zur Geburt unseres ersten Sohnes in mehreren Kitas gearbeitet. Seit Juni 2020 arbeite ich am Montag und Dienstag in der Tagesschule Lyssach. Seit letztem Sommer geht Noé in den Kindergarten und meine Vormittage sind wieder etwas ruhiger. Somit habe ich mehr Kapazität, um etwas Neues zu starten. Leano wird mit mir in der Spielgruppe sein.

Ich freue mich sehr die Kinder kennen zu lernen und auf die gemeinsamen Spielgruppenstunden mit spielen, basteln, singen, Geschichte hören usw.

Hops



Ich bin ein fröhlicher, manchmal ein wenig vorwitziger Hase und bin sehr gerne mit Kindern zusammen. Wenn ein Kind traurig ist, helfe ich trösten und bei Streitereien habe ich jeweils ganz lustige Lösungsvorschläge. Ich kann sehr gut Brücken zwischen Erwachsenen und Kindern bauen.